

PRESSEMITTEILUNG DER STADT DORNSTETTEN

Frei, groß und mit viel Dynamik

Laurin Bauer zeigt Ausstellung im Dornstetter Rathaus

Dornstetten. Ausdrucksstark und ungebündigt, mal abstrakt aus der Distanz, mal poppig im Lupenblick – Laurin Bauers Bilder sind Dynamik und Coolness in Großformat auf Leinwand gebannt. Unter Social Media-Nutzern sind die Werke des 19-jährigen Dornstetters bereits gut bekannt. Ab 26. April zeigt der Nachwuchskünstler eine seiner ersten Live-Ausstellungen – daheim im Dornstetter Rathaus.

Als suchend, modern und frei, beschreibt der Abiturient seinen Kunststil, der sich Inspiration und Orientierung gerne am Gegenständlichem holt. Frei war auch seine Entwicklung. „Ich habe mir viel durch Übung selbst beigebracht“, erklärt Laurin Bauer. „Der erste ernsthafte Kontakt mit Kunst war, als mein Vater früher immer wieder kleine Skizzen für mich vorgezeichnet hat, die ich dann ausgemalt habe.“

Emotionen schaffen und verstärken

Viele von Laurin Bauers Bildern sind mit Acryl auf Leinwand gemalt. Dieses kombiniert er allerdings gerne mit unterschiedlichen Strukturen, um Dreidimensionalität zu schaffen. Die in der Ausstellung gezeigten Gemälde bezeichnet Laurin Bauer daher als „Mixed-Media mit Fokus auf Acrylmalerei“.

Die Bilder zeigen die Arbeit von jemandem, der mit Freude, Neugierde aber auch Sensibilität auf das Leben um ihn blickt. Manche Motive sind poppig und

erfrischend ungeniert. Andere kommen in verhaltenen Farben und mit einer nachdenklichen Intensität, die den Betrachter fast ins Bild zu ziehen scheint. „Kunst ist dazu da, Emotionen zu schaffen und zu verstärken“, erklärt Laurin Bauer. Jetzt werden die Bilder live vor Publikum präsentiert.

Ein Tagebucheintrag der künstlerischen Entwicklung

Dass der junge Künstler mit der Ausstellung seinen Bekanntheitsgrad erhöhen kann, ist ein wichtiger Faktor, aber nicht die Hauptmotivation. Denn auf Instagram und TikTok teilt Laurin Bauer unter dem Account @laurinsatelier seine Werke und deren Entstehung samt Handwerk und Kreativprozess bereits seit einiger Zeit mit seinen Followern.

„Das Schöne an Kunst ist, dass sie einer dauerhaften Entwicklung unterzogen ist. Mal vermittelt das Geschaffene eine starke Zufriedenheit und ein anderes Mal das komplette Gegenteil“, beschreibt der 19-Jährige, der nach wie vor in Dornstetten wohnt. „Die kommende Ausstellung ist daher sowas wie ein ‚Tagebucheintrag‘ in meiner persönlichen Kunstentwicklung, an dem ich meine Mitmenschen teilhaben lassen will.“ Neben den Gemälden werden daher auch ein paar Skizzen zu sehen sein, die den Entstehungsprozess der Bilder zeigen.

Ausstellung läuft bis zu den Sommerferien

Sehr lebensnah und eingängig sind Laurin Bauers Bilder. Da überrascht es nicht, dass der junge Künstler sich nach längerer Überlegung entschlossen hat, seinen Berufsweg in einem eher praktischen Feld der Kreativwirtschaft zu starten – voraussichtlich mit einem Studium im Bereich Innenarchitektur. „Dort werde ich meine Kreativität ausleben und privat weiter mit meiner Kunst machen.“

Die Vernissage zur Ausstellung findet am **26. April um 18 Uhr** statt. Danach sind die Werke bis Ende Juli zu den Öffnungszeiten des Rathauses zu sehen.

3.119 Zeichen

Pressekontakt	
Stadtverwaltung Dornstetten	Ellen Brede-Lenk
Marktplatz 1+2	72280 Dornstetten
Telefon 07443/9620-31	Telefax 07443/9620-99
E-Mail ellen.brede@dornstetten.de	Web www.dornstetten.de